

Verein für Partnerschaften mit Nanchang

Kreis Peine (jö). „Das Interesse von unseren Schülern an der chinesischen Partnerstadt Nanchang wecken und Förderer für den Austausch gewinnen – das sind die Ziele des gemeinnützigen Vereins „Schulpartnerschaften Nanchang“, der seine Arbeit aufgenommen hat. Vorsitzende ist Melitta Arz, die bei der Wirtschafts- und Tourismusfördergesellschaft arbeitet.

Heute starten 20 Schüler und fünf Lehrer zum ersten Schüleraustausch nach China. Sie füllen damit den Partnerschaftsvertrag mit Leben. „Der Schüleraustausch kostet viel Geld. Mit der Unterstützung von Förderern wollen wir als Verein die Ausgaben so niedrig wie möglich halten“, sagt Arz.

Stellvertretender Vorsitzender ist Ole Bühler, Schatzmeisterin Ute Willemsen. Eine große Spende von 4000 Euro gab es für das Projekt Schüleraustausch bereits vom Industrieverein.